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Ente Nome/Cognome Firma 

Veneto Agricoltura Giustino Mezzalira - 

Veneto Agricoltura Lorenzo Furlan - 

Veneto Agricoltura  Maurizio Arduin  Presente 

Veneto Agricoltura Michele Giannini Presente 

Veneto Agricoltura Stefano Soligo Presente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori Presente 

Provincia di Vicenza Sergio Carraro  Presente 

Università di Padova  Margherita Lucchin  Presente 

Cra di Conegliano  Massimo Gardiman  Presente 

ISIS Feltre  Flavio de Bin Presente 

Regione Veneto 

Direziona Agroambiente 

  Giorgio Trentin - 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Jacopo Testoni - 

AVEPA Marco Toffano - 

AVEPA Marialuisa Maggiore   - 

 
Verbale  

Alle ore 12:00 inizia la riunione del WP7. 

Il Dott. Arduin dopo un saluto a nome anche dell’Ente, ha iniziato la riunione commentando le 
relazioni ricevute dai vari partner del WP e ha ricordato che quanto presentato al coordinamento 
potrà essere riutilizzato per la compilazione della modulistica Avepa, relativa alla rendicontazione 
del primo anno di attività. Ha ricordato che l’aver richiesto il report a tutti gli enti aveva lo scopo di 
valutare se quanto presentato rientrasse a pieno con quanto indicato in fase di programmazione. 
Come per tutti i WP il Dott. Arduin ha ricordato di indicare il numero di collaboratori, riportando 
anche una eventuale relazione dell’attività svolta e se possibile indicare anche l’impegno delle 
persone coinvolte nell’attività di WP ma non rendicontabili (es. personale a tempo indeterminato). 
Ancora come per i precedenti WP ha chiesto poi di pensare ad una data per la raccolta dei risultati 



da pubblicare nel materiale stampa, che dovrà essere presentato durante il convegno di fine progetto 
da realizzare entro fine novembre. I convenuti intervenendo hanno fatto presente al Dott. Arduin 
che le epoche della vendemmia potrebbero condizionare la raccolta dei dati e sicuramente non potrà 
essere fissata alcuna data almeno fino alla fine di settembre. Il Dott. Arduin, dopo aver ascoltato i 
commenti ha chiesto se si potesse pensare come data proponibile quella del 15 ottobre, lasciando 
comunque la possibilità di modificarla in base all’andamento della stagione e comunque ha fatto 
presente a tutti che nella pubblicazione si potrebbe inserire solo quanto emerso dall’attività del 
2013, lasciando eventuali ulteriori informazioni a comunicazioni successive che potrebbero uscire 
in formato elettronico. Restando in tale argomentazione il Dott. Arduin ha poi ricordato a tutti i 
rappresentanti di ente che, per chi interessato, c’è la possibilità di realizzare delle pubblicazioni, 
delle schede, in formato elettronico. Queste schede di massimo 20 pagine avrebbero lo scopo di 
presentare e far conoscere i prodotti dell’attività di caratterizzazione e conservazione senza tuttavia 
pubblicare i risultati della ricerca, che, ha ribadito nuovamente, se possibile dovranno essere 
riportati nella pubblicazione cartacea di fine progetto. 

Dopo alcune riflessioni da parte del Dott. Soligo e Dott. Gardiman circa la possibilità di presentare 
delle schede di possibili varietà che potrebbero essere segnalate per futuri studi, il Dott. Ardui ha 
ricordato l’ulteriore impegno che vedrà anche il WP 7 coinvolto a presentare un poster su un 
argomento a scelta al prossimo convegno della biodiversità di Roma organizzato dal CRA e dove il 
coordinamento dovrà fare una comunicazione orale sull’attività di tutto il programma Bionet.     

E stata quindi lascata la parola ai responsabili degli enti per presentare lo stato di avanzamento 
dell’attività di WP. La prima ad intervenire è stata la Prof.ssa Lucchin che ha fatto presente alcune 
criticità riscontrate nell’analisi del materiale vegetale proveniente dall’azienda di Sasse; 
l’inquinamento del materiale ha causato problematiche nell’analisi genetica tanto da far pensare a 
raccolte di materiale vegetale fresco nella prossima stagione. Il Prof. De Bin inserendosi sulla 
discussione ha chiesto alla Prof.ssa la qualità del materiale raccolto presso i vitigni di bianchetta 
all’Istituto di Feltre. Il Dott. Carraro della Provincia di Vicenza ha fatto presente che il materiale 
inviato all’Università riguardava l’azienda della Provincia mentre nel corso del 2014 è stato 
previsto l’inserimenti di altri 3 siti esterni all’azienda. Il Dott. Carraro ha comunque fatto presente 
che occupandosi solo della conservazione per il momento in Provincia non si sono avute 
problematiche particolari. Il Dott. Gardiman ha fatto presente che neppure al CRA si sono avute 
situazioni particolari ed il materiale non ancora analizzato è stato congelato in attesa delle future 
analisi. 

Prima di concludere la riunione è intervenuto ancora il Prof. De Bin ricordando che a Feltre presso 
l’Istituto sono attualmente in corso per il pubblico scolastico delle giornate di presentazione e 
conoscenza sulle attività avviate dall’Istituto nel programma Bionet relativamente ai cinque WP 
seguiti (WP2,WP4, WP5, WP6 e WP7).    

Alle ore 12: 34 viene chiusa la riunione indicando che la prossima riunione di WP sarà fatta 
nuovamente a Veneto Agricoltura  il prossimo 08/04/14.      

                 

         Legnaro, 17 dicembre 2013  


